

Mügeln - Gemeinsam im Advent

Draußen schneite es und drinnen warteten die Seniorinnen und Senioren in Mügeln auf die Wichtel der Aktion „Mügeln- Gemeinsam im Advent“. In der Adventszeit waren die Wichtel im Wohngebiet unterwegs. Die Wichtel waren natürlich die Kinder der Kita „Flohkiste“, die beiden Sozialarbeiterinnen der Wohnungsgesellschaften und der Verein „Gemeinsam in Heidenau“.

Die Kinder hatten eifrig Weihnachtslieder und Weihnachtsgedichte gelernt, um ihre selbstgebackenen Plätzchen mit einem Ständchen an der Wohnungstür zu überbringen. Viele öffneten gern ihre Tür, um den kleinen Weihnachtsgruß in Empfang zu nehmen. Voller Überraschung lauschten sie den Kindern und bedankten sich.

Alle, die wir erreichen konnten, nahmen den Weihnachtsgruß gern entgegen. Somit haben kleine und große Mügelner gemeinsam der älteren Generation im Wohngebiet Mügeln eine gelungene Überraschung bereitet.

Bedanken möchte ich mich deshalb für Ihre tatkräftige Unterstützung:



Foto: Stadt Heidenau

- > für die Organisation und den Aufbau der Weihnachtsbäckerei bei der WG Elbtal und dem CJD Heidenau
- > für das Backen und Dekorieren der Plätzchen bei den Kindern der Kita „Flohkiste“ und den Auszubildenden der Hauswirtschaft des CJD Heidenau



Foto: Stadt Heidenau

- > bei dem Verein Gemeinsam in Heidenau für das liebevolle Einpacken der Plätzchen
- > bei dem Verein GAV (Frau Wilhelmi) für die Aufschrift der kleinen Weihnachtskärtchen



Foto: Stadt Heidenau

- > bei den Kindern der Kita „Flohkiste“, Frau Gebler (WGE), Frau Kaczmarek (WVH) sowie den Mitgliedern des Vereins Gemeinsam in Heidenau für die Überbringung der kleinen Weihnachtsüberraschung

Wie Sie sehen, haben viele Mügelner diese Aktion tatkräftig unterstützt und somit zu deren Gelingen beigetragen.

Carola Lesky

Stadtteilmanagerin

Informationstreffen Stadtteilrat - Heidenau Mügeln

Im Rahmen des Bund-Länder-Programms „Stadtteile mit besonderem Entwicklungsbedarf - Die Soziale Stadt“ im Wohngebiet Mügeln sollen in den nächsten Jahren bauliche Maßnahmen zur Verbesserung des Wohnumfeldes sowie Maßnahmen zur Gestaltung des Stadtteillebens insbesondere unter Beachtung von Brennpunkten in Mügeln unterstützt werden. Dabei sind wir auf Ihre Mithilfe, Ihr Interesse an Ihrem Stadtteil angewiesen.

Um die gemeinsamen Ziele unter Nutzung der im Stadtteil bereits vorhandenen Ressourcen zu finden und zu erreichen, möchten wir einen Stadtteilrat ins Leben rufen. Dazu findet ein erstes Treffen am 29.01.09 um 18.00 Uhr im Stadthaus (Kulturraum) statt.

Wenn Sie in diesem Gremium mitwirken wollen oder einfach nur Interesse haben, sind Sie herzlich dazu eingeladen.

Carola Lesky

Stadtteilmanagerin